



尚徳福祉会 日野保育園 2020年12月

季節外れの暖かい日が続いたと思ったら、急に冷たい風が吹きだして冬らしくなってきましたね。寒暖差に気を付けて体調管理をしっかりと行っていき、寒さに負けず体をたくさん動かしながら、冬ならではの自然や遊びを、子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思ひます。



### ☆散歩がだ～いすき☆

散歩で公園に行くと、木の実探しや落ち葉拾いをして遊んでいます。保育者や友達に「どんぐり、あったよ～」「ぼうしかぶってるね」とお話をしながらどんぐり拾いに夢中になっています。また、黄色や赤に色づいた落ち葉を見つけると、落ち葉を舞い上げてシャワーのようにしたり『カサカサ』と鳴る音を楽しんだりして遊ぶ姿も見られます。最近では立ち乗りバギーを使わず保育者、友達と手を繋いで散歩に出掛ける事もあります。バスや電車やクリスマスの装飾など色々な発見をして保育者や友達とお話をしながら散歩を楽しんでいます。これからも少しずつ距離を伸ばして、大好きな散歩に出掛けていきたいと思ひます。



### 楽しかったね♪

11月2日は移動動物園がきました。園庭にヤギやポニーなど動物が見えると笑顔を見せ、園庭を眺めながら期待を膨らませていました。自分達たちよりも大きい動物に驚いていましたが、野菜や果物をあげたりポニーに乗ったりと沢山の動物との触れ合い楽しみました♪

☆お願い☆

◎簡単な身支度が習慣になり、靴下や靴が履けたり、上着を着たりと出来る事が増えてきました。

自分で着脱のしやすい衣服や靴下、靴などの準備をよろしくお願ひします。

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

早いもので、今年もあとわずかとなりました。これからも子どもたちからたくさんの笑顔と元気もらい、皆で楽しく過ごしていきたいと思ひます。

新年は1月4日(月)から通常保育となります。元気に1月に会いましょう。来年もよろしくお願ひいたします。

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

